



Unter dem Motto „Schulstart mit dem Blauen Engel“ startet im Sommer wieder die Recyclingpapier-Kampagne des Umweltzeichens, die von Bundesumweltministerium, Umweltbundesamt, Jury Umweltzeichen und RAL gGmbH getragen wird.

Der Landkreis Anhalt-Bitterfeld unterstützt diese Kampagne für mehr Recyclingpapier. 19 Millionen Tonnen Papier beträgt der jährliche Papierverbrauch in Deutschland.

Knapp 50% davon geht in die Bereiche Presse, Druck und Büromaterial.

Allein in Schulen in Deutschland werden im Jahr ca. 200 Millionen Schulhefte benutzt.

Der Verbrauch von Kopierpapier liegt bei 800.000 Tonnen jährlich.



Was kann man tun, um unsere Umwelt zu entlasten???

Der Papierverbrauch bleibt enorm hoch, denn zum Lernen wird natürlich eine große Menge an Papier benötigt. Das wär allerdings kein Problem für die Umwelt, wenn Schüler, Eltern, Lehrer und Studenten für Schulhefte, Kopierpapier und Co. Recyclingpapier mit dem „Blauen Engel“ verwenden. Recyclingpapier

Besteht zu 100% aus wiederverwertetem Altpapier, Pappe sowie Karton und gilt deshalb als umweltfreundlicher als Frischfaserpapier. Die Herstellung von Recyclingpapier ist deutlich umweltschonender im Vergleich zu Frischfaserpapier.

Zum Beispiel wird 70% Wasser und bis zu 60% Energie gespart. Das ist eine enorme Menge.

Weiterhin werden bei der Produktion von Recyclingpapier keine Bäume gefällt, was ein großer Vorteil für die Natur ist.



Wo Sie Papierwaren mit dem Blauen Engel kaufen können, erfahren Sie im Blauer Engel "Papier-Finder".

<http://bit.ly/2tHWuPM>

Liebe Eltern, Großeltern, Studenten und Lehrer. Achten Sie beim Kauf von Schulheften und Blöcken für das neue Schuljahr und Semester auf das Umweltzeichen "Der Blaue Engel".

Weitere Informationen erhalten Sie hier <http://bit.ly/2yOX0Bi>

Unterstützen Sie unsere Umwelt!!!

